des délégués. Il lit ensuite à titre de communication des fragments d'un rapport sur les travaux du Congrès international d'archéologie préhistorique de Bruxelles et sur ceux de la session de l'Association française pour l'avancement des Sciences tenue à Bordeaux au mois de septembre. A la suite de cette lecture, la société décerne le titre de membre correspondant à MM. le colonel Casterman et le Grand de Reulandt, Hagemans et Dupont, Tubino et Carthailhac, membres des bureaux de ces congrès.

M. de Roucy communique une note sur cinq sépultures gauloises trouvées à Cuise-la-Motte, dans la sablière de M^{ne} Serain, au lieudit la Montagne-de-Genancourt. Avec les squelettes, on a trouvé des couteaux en silex et quelques débris de vases très-grossiers.

M. Rendu communique l'empreinte d'un sceau trouvé à Champagne et portant la légende : Philippe de Longuejoe, seigneur de Champagne-sur-Oise.

SÉANCE DU 19 DÉCEMBRE 1872

Correspondance: lettre de M. le ministre de l'instruction publique annonçant l'envoi à la Société de la Romania; de M. Vraye, annonçant que son départ de Compiègne ne lui permet pas de conserver ses fonctions de trésorier, mais qu'il désire continuer à faire partie de la Société.

Ouvrages reçus: publications de la Société des Antiquaires de France, du Comité archéologique de Noyon. Les monuments celtiques d'Inverness, par M. Marion.

Admisison comme membre titulaire de M. Francis de Roucy.